

Saarland / Saarbrücken / Landeshauptstadt

Fahrt in die Ardennen

Ausflug nach Belgien und Straßburg

20. Juli 2017 um 20:17 Uhr

Saarbrücken. () Im Juli geht es mit den „Saarbrücker Seniorenbildungsreisen e.V.“ in die Ardennen. Am 28. Juli fährt der Verein nach Bouillon im Südosten Belgiens und besucht dort eine „Feen-Farm“ der Künstler Marie-Laure und Michel in Les Hayons. Neben einem gemeinsamen Mittagessen steht außerdem eine Burgführung und der Besuch einer Falknerei auf dem Programm.

() Im Juli geht es mit den „Saarbrücker Seniorenbildungsreisen e.V.“ in die Ardennen. Am 28. Juli fährt der Verein nach Bouillon im Südosten Belgiens und besucht dort eine „Feen-Farm“ der Künstler Marie-Laure und Michel in Les Hayons. Neben einem gemeinsamen Mittagessen steht außerdem eine Burgführung und der Besuch einer Falknerei auf dem Programm.

Am 5. September laden die Saarbrücker Seniorenbildungsreisen zu einem Ausflug nach Straßburg ein. Zunächst wird die Stadt bei einer Rundfahrt mit Reiseleitung erkundet, danach geht es ins Münster und die Altstadt. Eine Schifffahrt rundet den Tag in Straßburg ab.

Für beide Fahrten sind noch Plätze frei. Weitere Infos gibt's unter www.senioren-in-fahrt.de. Buchungshotline: Tel. (0 68 32) 3 54.